
García  Salazar:  “El  salario
de los celadores de Mendoza
va a mejorar y se piensa en
nuevos ítems para sumar”
4 febrero, 2025

Lo dijo en el marco de la presentación de los ejes del ciclo
lectivo 2025.

En el marco de la presentación de los ejes que se trabajarán
durante el ciclo lectivo 2025, el propio Ministro de Educación
de  la  provincia  habló  sobre  la  situación  salarial  de  los
celadores de las escuelas de la provincia.

Al respecto, mencionó que: “Los celadores deben presentarse en
la mesa de paritarias, la mayoría de ellos están representados
por el Sute, que es el sindicato oficial que los representa”,
dijo García Salazar.

Además, agregó: “Respecto a los celadores, se vienen haciendo
mejoras importantes en el salario, se les ha hecho entrega de
recursos para que ellos puedan adquirir sus vestimentas de
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trabajo, algo que años atrás no se les entregaba”.

“La provincia está haciendo un esfuerzo igualitario al de los
docentes  para  con  los  celadores,  trabajamos  para  que  el
salario de ellos siga mejorando mes a mes, su salario va a ir
mejorando al ritmo de la inflación”, aseguró García Salazar.

Por otro lado, adelantó que: “este año vamos a seguir con las
capacitaciones a los celadores y van a ser remuneradas, eso va
a tener mejoras en sus salarios y también estamos pensando en
nuevos ítems como pueden ser los de mejor productividad, y
mantenimiento edilicio entre otros”.

“Todo esto se va a tratar en la mesa paritaria que abrirán en
estos días en la provincia, depende lo que se decida es lo que
se va a hacer, pero lo concreto es que el sueldo de los
celadores de las escuelas de la provincia va a mejorar, para
eso estamos trabajando”, concluyó García Salazar.

Cornejo  y  García  Zalazar  presentaron  los  ejes  del  ciclo
lectivo 2025 y se informó sobre el presupuesto destinado a
educación
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